



Histoire, mémoires, rapport Bergier Où en est-on vingt ans après ?

En mars 2002 était publié le rapport final de la Commission indépendante d'experts Suisse – Seconde Guerre mondiale présidée par le professeur Jean-François Bergier. Il rendait compte des résultats de recherches effectuées dans le cadre d'un mandat portant sur l'attitude des autorités et des milieux économiques suisses vis-à-vis de l'Allemagne nazie, autour de questions précises qui portaient en particulier sur l'économie et les biens placés en Suisse.

Au moment de la publication de ce rapport, on pouvait espérer que grâce à cette mise à jour des connaissances, rien ne serait plus comme avant, les contenus peu satisfaisants transmis jusque-là aux élèves dans les écoles étant désormais appelés à développer plus de rigueur, de sens critique et de réflexion sur les droits humains dans le passé comme dans le présent.

Mais qu'en est-il aujourd'hui, vingt ans plus tard, en Suisse ?

Dans le cadre de son séminaire de recherche en didactique de l'histoire, l'Équipe de didactique de l'histoire et de la citoyenneté de l'Université de Genève propose une :

Table ronde

Mardi 22 mars 2022, de 16h00 à 19h00
à distance, séance publique sur inscription*

avec la participation de

Marc Perrenoud, ancien conseiller scientifique de la Commission Bergier

Christian Mathis, Haute École pédagogique de Zurich

Maurizio Binaghi, Lycée cantonale de Lugano 1 & ATIS

Charles Heimberg, Université de Genève

Modération : Valérie Opériol, Université de Genève



*Inscription auprès de charles.heimberg@unige.ch